

Campeonato Provincial de Karate

En el mes de febrero y más concretamente el domingo 16, Almagro fue por un día, escenario del Campeonato Provincial de Karate en las categorías de alevín, infantil y juvenil, tanto en individual como por equipos. La organización de tal acontecimiento corría a cargo de los alumnos de karate de la U. Popular de Almagro, estando patrocinado por el Ayuntamiento, la propia Universidad y coordinado por la Federación Castellano-Manchega de karate.

La sección de karate de la U.P presentaba un total de 25 competidores, ya seleccionados a través de varias pruebas, contando entre ellos con dos equipos campeones de C.L Mancha del año 91

Con un total de 225 participantes correspondientes a 12 gimnasios de la provincia, la competición se inició con la modalidad de individual. Poco a poco al paso de las distintas vueltas, quedaron los ocho finalistas, dando la sorpresa en infantiles "A" Manuel Masegosa Villaverde de la Universidad Popular, que con cinturón naranja y siendo su segunda competición, se alzó como campeón. Quedando en la misma categoría cuarto clasificado Enrique Contreras Prieto.

En alevines, Carlos Coronel Araujo –a una décima del primero– (por desempate el 1 ° y 2.º), queda medalla de bronce y Gregorio Chaves Muñoz cuarto clasificado.

Pero la "guinda" la puso Julián Blanco Gavilán, que como contrincante en la final de juvenil, contó ni más ni menos que con la perenne campeona de los anteriores provinciales y regionales, esta Arancha Molina de Ciudad Real, tercera en los Campeonatos de España del 91 Después de tres vueltas y existiendo un empate para el primer puesto, se lo lleva Arancha, efectuando un Heian Sandan perfecto. En la misma categoría y detrás de Julián Blanco, queda Vicente Molina Ayllón tercer clasificado.

Al correr las 12,30 horas de la mañana, da comienzo la parte más importante y vistosa de este campeonato, la modalidad por equipos. Aquí se trata de efectuar tres pruebas consecutivas (todas ellas puntuables) una de técnicas, otra de defensa personal y la tercera katas. La primera y última primando la coordinación, conjunción y vivencia de los componentes del equipo, la de defensa personal, la vistosidad y casi diría yo "peliculero" del conjunto. Dos de ellas con tiempo cronometrado, de vital importancia para la puntuación final. Y aquí fallaron los equipos de la U.P Después de comprobarlo